

TENNIS DE TABLE / NATIONALE 1 (PHASES FINALES)

# Champion de France de N1 et promu en Pro B, Fouras atteint le Graal

C'est fait ! Fouras décroche sa montée chez les pros pour la saison prochaine à l'issue d'un week-end éprouvant. Le CPF s'est également emparé du titre de champion de France de Nationale 1 dimanche 4 juin



Fouras sur la plus haute marche à l'issue d'une saison tout bonnement exceptionnelle où la N1 est restée invaincue. CP FOURASIN

Cela n'aura pas été facile. Les matchs de play-off sont de toute façon terriblement anxiogènes, même pour ceux qui arrivent auréolés d'une très belle saison. C'est bien ce qu'a vécu l'équipe fanion de Fouras, invaincue cette saison et qui l'est restée à l'issue de ce week-end de finaliste à Flers, les 2, 3 et 4 juin.

Avec deux victoires vendredi et samedi, contre Le Havre (8-5) et sur le même score le lendemain contre Cestas, l'équipe s'est déjà assuré la montée en Pro B. Deux rencontres fortes en émotions dominées par un grand champion dont le club s'était assuré les services en début de saison, Andrej Gacina. Le Croate a même placé la barre très haut en remportant la quasi-totalité de ses confrontations (une défaite en tout), assurant ainsi en grande partie le succès d'un groupe malmené mais qui a su garder espoir et faire face à son destin.

## Pas juste des mots

Dimanche, les mêmes joueurs ont mis leurs dernières forces dans la bataille pour venir à bout de Berneuil-Compiègne et remporter le titre de champions de France. Alors pour l'association fondée en 1967 les qualificatifs sont forcément à la hauteur de ce double événement. Exceptionnel, inoubliable, et tant d'autres encore. Quels que soient les termes, ils rendent compte d'une réalité établie qui ne sera jamais démentie. C'est du jamais vu pour le club de tennis de table. D'ailleurs, qui d'autre peut s'enorgueillir sur la presque île d'un tel résultat ?

Être champion de France, ce n'est pas juste des mots. Le dirigeant Jean-Paul Martin ne pouvait pas être plus heureux. « C'est une immense satisfaction, ça récompense des années de boulot ! » Pourtant là aussi, la lutte a été rude. « Tout aurait pu basculer, même notre champion Andrej Gacina a perdu un match. Le score final (8-2) ne donne pas une image

exacte de ce qui s'est passé. » Au même moment, une autre montée se jouait encore, celle de l'équipe réserve.

## « On en a pleuré »

À l'heure d'un tel succès, il est juste de signaler le travail accompli notamment par Martine et Jean-Paul Martin pour faire progresser ce qui n'était qu'un Petit Poucet voilà encore quelques années. Sans doute faut-il associer les autres bénévoles et les encadrants salariés qui tous ont su donner l'élan à un groupe par ailleurs sérieux, discret, bosseur, et compétent, donc. Une récompense à laquelle le public qui vient en nombre soutenir son équipe à domicile a également contribué.

Des explications et des circonstances qui ont convaincu la commune, ayant investi dans des nouveaux locaux et promettant mieux encore à l'avenir. Même résonance du côté du Conseil départemental, alors que les parte-

naires privés, qui ne cachaient pas leur admiration avant cette finale, il est plus que probable qu'ils soient aujourd'hui largement confortés dans leur choix d'aider le club. Dimanche soir, Jean-Paul Martin l'avouait la gorge serrée, « on en a pleuré ! », signe que l'humain a tenu toute sa place dans cette réussite. En tout cas, l'équipe de N1 est entrée dans l'histoire du club. Définitivement.

Jean-Luc Richard

**Sud-ouest**  
**5 juin 2023**